

Medio	La Nación.cl
Fecha	14-11-2014
Mención	Gobierno otorga más de \$3.600 millones a proyectos de seguridad pública. Mención al Centro de Seguridad Ciudadana de la UAH.

GOBIERNO OTORGA MÁS DE \$3.600 MILLONES A PROYECTOS DE SEGURIDAD PÚBLICA 2014

Presidenta Michelle Bachelet

destacó la cantidad de proyectos que podrán llevarse a cabo en la materia a través del Fondo Nacional de Seguridad Pública



Viernes 14 de noviembre de 2014 | por Giselle Sauré Guichou | Publicado por: Patricio Gutiérrez - Foto: Agencia Uno
+ Sigue a Nación.cl en Facebook y Twitter

En el marco del Plan Nacional de Seguridad Pública y Prevención de la Violencia y el Delito: Seguridad para Todos, el Gobierno entregó este viernes más de \$3.600 millones para iniciativas comunitarias destinadas a contrarrestar la victimización y percepción del temor en la población.

En la terraza Caupolicán del Cerro Santa Lucía en Santiago, la Mandataria acompañada por el ministro del Interior, Rodrigo Peñailillo, **recalcó la importancia de contar con políticas de este tipo para hacer de Chile y cada uno de sus rincones un país más seguro.**

Los fondos se otorgan por concurso a través del Fondo Nacional de Seguridad Pública, entidad que a partir del año 2011, asigna recursos mediante convocatorias anuales a nivel nacional con ese fin.

En este proceso pueden postular municipalidades, corporaciones municipales, organizaciones comunitarias (juntas de Vecinos, Uniones Comunales o similares) y Organizaciones Privadas sin fines de lucro.

También busca incentivar la participación de municipios y organizaciones de la sociedad civil en el diseño y ejecución de proyectos de **seguridad pública, reconociendo las particularidades de cada territorio** y sus propuestas locales para abordar su situación socio delictual.

Las temáticas consideradas contemplan iniciativas de: **prevención social, prevención situacional, asistencia a víctimas, rehabilitación y reinserción, e innovación y estudios.**

Los dineros adjudicados se destinarán principalmente a iniciativas de recuperación de espacios públicos (19%); prevención de violencia escolar (12%); trabajo con niños, niñas y adolescentes (12%); y alarmas comunitarias (11%).

Mientras que la inversión restante se ejecutará en iniciativas de iluminación, participación comunitaria, reinserción social, cámaras de video protección, apoyo a víctimas de violencia intrafamiliar, equipamiento público y estudios, entre otros.

En total, los proyectos adjudicados beneficiarán de manera directa a **aproximadamente 270.308 personas, e indirectamente a 2.423.870.**

El jurado que revisó los proyectos estuvo constituido por expertos de la Fundación Paz Ciudadana, del Centro de Seguridad Ciudadana de la Universidad Alberto Hurtado y del Gobierno.

FICHA

- 100 proyectos se adjudicaron financiamiento por un monto total de \$3.626.607.895.
- 954 proyectos participaron en la convocatoria.
- 653 de ellos cumplieron con todos los requisitos para concursar.

